
朝礼 校長講話（１０月１６日） 
 

先ほど、部活動の表彰と生徒会役員の認証をしました。 

 

すごいですよね。この部活動の活躍や先日行われた生徒会役員や委員長選挙

を、３年生はどう見ましたか？これは、皆さんがこれまで部活動や生徒会活動

などで同じ時間を過ごし活躍をしてきて、その後姿、背中を見てきたからだと

思います。オリンピックで金メダルをとった種目があると、すぐにその種目の

レベルが上がるかというと、効果はあると思いますが、なかなかすぐに金メダ

ルをとるところまではいかないと思います。やはり、身近なところで、こうい

う活動をしたらこういう結果がついてくるんだ、こんな学校祭ができるんだと

いうことを見せてくれるから、１、２年生の子たちの目標になるのだと思いま

す。 

そんなことを期待させた表彰であり、認証でした。今日は、この後、生徒指

導の先生から話がありますから、短いですがこれで終わります。 


